

Javier García afirmó que la democracia implica "un combate de ideas, siempre con respeto hacia las personas"

Principal



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 80
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/javier-garcia-afirmo-que-la-democracia-implica-un-combate-de-ideas-siempre-con-respeto-hacia-las-personas_6511.php

**JAVIER GARCÍA AFIRMÓ
QUE LA DEMOCRACIA
IMPLICA 'UN COMBATE
DE IDEAS, SIEMPRE
CON RESPETO HACIA
LAS PERSONAS**

Principal

Javier García afirmó que la democracia implica "un combate de ideas, siempre con respeto hacia las personas"

Javier García destacó que la esencia de la democracia radica en "un intercambio de ideas, siempre manteniendo el respeto hacia los individuos".

Entrevista Exclusiva con Javier García: Reflexiones sobre la Juventud y la Democracia

En el marco de las elecciones, el senador nacionalista Javier García ejerció su voto pasadas las 12 del mediodía y, en una charla exclusiva con Canal 4, abordó diversas temáticas referentes a su trayectoria política, el rol de su partido y la participación de los jóvenes en la política uruguaya.

Expectativas para esta Elección

García compartió su experiencia en esta segunda elección como candidato a senador, expresando que “hay mucha ansiedad, pero es fruto de mucho trabajo, tanto propio como de muchos compañeros que se han comprometido con la causa país”.

Agregó que el sector de la lista 40 ha ganado relevancia, convirtiéndose en una de las más votadas, y subrayó que “vale la pena jugarse por las ideas”. Según él, “a ningún lado se llega por casualidad, se llega por trabajo y convicción”.

La Importancia del Respeto en la Democracia

Al ser consultado sobre su visión de la democracia, García enfatizó que “es dar una lucha de ideas pero respetando las personas”. Recalcó que este objetivo se puede alcanzar siendo frontal y honesto en la defensa de las propias creencias, pero siempre con respeto hacia las ideas de los demás.

La Participación Juvenil: Una Perspectiva Contraria

Ante los comentarios de José Mujica sobre la supuesta apatía de la militancia joven, García expresó su desacuerdo.

“No comparto esa idea.

Estoy en contacto todos los días con los jóvenes y veo una gran participación de los muchachos.

En especial, en esta última semana hubo mucha responsabilidad”, afirmó con firmeza.

Un Cambio en la Militancia Juvenil

Por último, el senador concluyó resaltando un cambio en la percepción de la juventud respecto a la política.

“Antes se creía que la juventud era propiedad solo del Frente Amplio.

Con el tiempo eso ha cambiado; ahora también hay una gran adhesión de la juventud a los partidos tradicionales”, sostuvo.

García añadió que “la militancia no es solo estar en los centros o comités”,

ampliando la noción de compromiso político entre los jóvenes.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**JAVIER GARCÍA AFIRMÓ
QUE LA DEMOCRACIA
IMPLICA 'UN COMBATE
DE IDEAS, SIEMPRE
CON RESPETO HACIA
LAS PERSONAS**

Javier garcia afirmo que la democracia implica un combate de ideas siempre con respeto hacia las personas

Tags

manteniendo, democracia, siempre, intercambio, esencia, trabajo, exclusiva, juventud, juvenil, respeto, senador, militancia

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Javier García: "El Frente Amplio ha perdido la confianza en su candidato", y lo de Gabriel Oddone fue un intento de salvataje*
- 3.5 *** *Javier García arremete contra el paro de Fenapes, tildando a sus líderes de "oligarquía sindical"*
- 3.6 *** *Javier García se expresa con indignación tras el homicidio de un bebé de un año: "Son unos miserables que recibirán su merecido, lo tendrán que pagar"*
- 5.0 *** *Javier García aseguró que la decisión sobre la candidatura de Martín Lema a la Imm no es urgente y se tomará con tiempo*
- 4.7 *** *Javier García instó a la coalición a trabajar en conjunto para avanzar en el plebiscito sobre los allanamientos nocturnos*
- 4.3 *** *Cosse afirmó que hay escasez de medicamentos en Asse, mientras*

que García respondió tildando sus comentarios de "una declaración miserable y engañosa"

4.1 * *Javier García promete justicia tras el trágico asesinato del bebé en Cerro Norte: "Los culpables enfrentarán las consecuencias"*

4.0 * *Javier García deja de lado su discurso político y acude a ayudar a un pasajero en apuros en un ómnibus*

4.8 * *Sartori defiende su gestión en el Senado ante las críticas por su falta de asistencia: "He construido un Senado distinto al de mis 29 colegas"*

4.4 * *Javier García califica de "hipócrita" la queja del Fa por la comparación de Orsi con Tribilín*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024